



## PRESSEMELDUNG

### Evenos Quartett im Kleinen Konzertsaal

**Streichquartett startet eigene Konzertreihe am Folkwang Campus Duisburg**

**24. Januar um 16.00 Uhr**

Am Sonntag, **24. Januar**, findet um 16.00 Uhr am Folkwang Campus Duisburg das erste Konzert der neuen Reihe des 2012 gegründeten **Evenos Quartett** im Kleinen Konzertsaal am Campus Duisburg statt. Auf dem Programm stehen *Streichquartett Es-Dur KV 428* und *Streichquartett C-Dur KV 465 (Dissonanzenquartett)* von Wolfgang Amadeus Mozart sowie *Streichquartett Nr. 8 C-Dur op. 59 Nr. 2* von Ludwig van Beethoven.

2013 begannen die vier internationalen Streicher Ivan Knezevic (Violine), Ioannis Petrakis (Violine), Odysseas Lavaris (Viola) und Matthieu Jocuqué (Violoncello) als Stringquartet das Masterstudium Kammermusik an der Folkwang Universität der Künste bei **Prof. Andreas Reiner**. Nach dem erfolgreichen Abschluss wurden sie 2015 in den Folkwang Exzellenz-Studiengang Konzertexamen aufgenommen. Ihre Kammermusikstudien in der Klasse Andreas Reiner werden begleitet von einer eigenen **Folkwang Konzertreihe**, die mit dem Konzert am 24. Januar beginnt. Über vier Semester hat das Publikum mit dieser Reihe die Möglichkeit, die Entwicklung des Quartetts im Laufe des Studiums an der Folkwang Universität der Künste zu verfolgen.

Der nächste Termin ist im kommenden Sommersemester am 19. Juni, ebenfalls im Kleinen Konzertsaal am Campus Duisburg.

**Karten** gibt es an der Abendkasse und im Vorverkauf. Telefonisch unter 0201\_4903-231 sowie per Mail: [karten@folkwang-uni.de](mailto:karten@folkwang-uni.de). Der Eintrittspreis beträgt 5 Euro (ermäßigt 3 Euro).

Bömke-Ziganki / 19.01.2016



Das **Evenos Quartett** wurde 2012 von vier internationalen Streichern, alle Absolventen nordrhein-westfälischer Musikhochschulen, in Essen gegründet. 2013 begannen die vier als Stringquartett das Masterstudium Kammermusik an der Folkwang Universität der Künste bei Prof. Andreas Reiner. Nach dem erfolgreichen Abschluss wurden sie 2015 in den Folkwang Exzellenz-Studiengang Konzertexamen aufgenommen. Ihre Kammermusikstudien in der Klasse Andreas Reiner werden begleitet von einer eigenen Folkwang Konzertreihe sowie zahlreichen nationalen und internationalen Auftritten.

Im Sommer 2014 debütierte das Evenos Quartett mit einer Konzertreise durch Griechenland, die aufgrund des großen Erfolges 2015 fortgesetzt werden konnte. Im Rahmen dieser Tournee hat das Ensemble auch eine pädagogisch-musikalische Zusammenarbeit mit jungen Musik-Schülerinnen und -Schülern des Landes begonnen.

Das Evenos Quartett ist an einem breiten Repertoire interessiert, aktuell gehören dazu Werke von Joseph Haydn bis Arvo Pärt und Boris Yoffe. Mit vielfältigen Programmen bestreitet das Quartett Auftritte im In- und Ausland und wurde im November 2014 zu den WDR3 Open Auditions nach Köln eingeladen.

Der internationale Durchbruch gelang im Frühling 2015 mit der Teilnahme am internationalen Wettbewerb 'Paper de Música de Capellades' in Spanien. Dort gewann das Evenos Quartett aus dem Stand den ersten Preis.

Zu den künstlerischen Partnern des Evenos Quartetts gehören renommierte Künstler wie Claudio Bohórquez, Gareth Lubbe und Julian Arp.

Gefördert wird das Quartett aktuell von der Villa Musica Stiftung, Rheinland-Pfalz.

Die jungen Musiker im Alter von 28 bis 31 Jahren erhielten ihre Ausbildung bei bedeutenden Instrumentalisten der Hochschule für Musik und Tanz Köln, dem Orchesterzentrum | NRW, dem Konservatorium Antwerpen und der Folkwang Universität der Künste.

Als Musiker haben sie bereits vielfältige Orchestererfahrung gesammelt. Unter anderem im Folkwang Kammerorchester, der Neuen Philharmonie Westfalen, der Jungen Deutschen Philharmonie, der Philharmonie Antwerpen, dem Orchester der Klangverwaltung sowie dem Radio Symphonie Orchester Belgrad. Zudem gastieren sie auf Festivals und unterrichten national und international.